



### LA OPOSICION ANTE LAS FERIAS

## Pablo Tello, "¿lo mejor de las ferias? el ferial que la anterior Corporación les dejó"

**Pablo Tello Díaz fue alcalde socialista durante dos legislaturas en el Ayuntamiento de Talavera. Hoy, es concejal independiente y está en la oposición en el mismo Ayuntamiento. Meseta ha querido conocer la impresión que le causan las ferias actuales a quien las presidió al menos en catorce ocasiones.**

**Pese a sus conocimientos, y a las críticas que recibiera de quienes hoy gobiernan, no ha querido entrar en demagogias y ataques fáciles. Ni tampoco entrar en comparaciones en profundidad sobre el antes y el después de las ferias, "es la gente quien lo debe decir". De cualquier forma, no se ha substraído a verter opiniones. Entre ellas, destacan**

**dos puntuales: "son caras y poco imaginativas en su programación". Viene a decir que no son lo atractivas que debieran y no actúan como gran señuelo para la venida de gentes de fuera. Recuerda las polémicas que llevan detrás cada una de las ferias que han programado y los fracasos que en este sentido van acumulando con reiteración. Incluso cuestiona el que hoy se pague a quienes vienen a dar el pregón sin que éstos alcancen la altura de las muchas personalidades de relieve que antes lo hicieron. No ha querido hacer "leña", pero se nota su desencanto por lo que están consiguiendo, como es una amaneración de las ferias.**

**N**o hago comparaciones sobre el desarrollo de las ferias en la actualidad con épocas pasadas, eso, en todo caso, es la gente quien lo tiene que hacer. Lo que sí vengo a afirmar es que la feria se celebra en uno de los mejores recintos feriales de España y, eso, es algo que se debe a la Corporación anterior, lo que se hizo muy a pesar de quienes ahora se encuentran en el equipo de Gobierno". Con estas palabras, Pablo Tello Díaz, co-

menzaba a manifestarse ante el requerimiento que le hacía para hablar de las ferias de septiembre, sin que a priori quisiese entrar en comparaciones sobre el deterioro o pérdida de alicientes entre los tiempos en los que él ocupaba la primera poltrona municipal y los actuales, en los que el concejal independiente y se encuentra en la oposición. Lo que sí vino a afirmar es que "tanto en organización como en ofrecer atractivos se trabaja de firme, con lo que se con-

seguía su proyección y se ingresaban dineros que recaía sobre todos los sectores de la ciudad".

#### "Falta imaginación"

Quise saber, en su opinión de conocedor de estas ferias durante muchos años, qué es lo que más se echa a faltar. Así respondía:

—Ante todo una falta total de imaginación en la confección de los programas. Unido a ello, se da una falta de cohesión entre lo que el ciudadano reclama y lo que

realmente se le ofrece. Y todo ello, a pesar de los programas fantasiosos que lanzan y que en nada se parecen a la realidad de lo que después se oferta.

Y continúa sin dejar esta cuestión: "contrastan diametralmente estas actuaciones con lo que ellos mismos predicaban en su campaña electoral con sus continuas críticas a lo que se hacía, cuando, ahora, se hacen programas que superan en gran manera en inversiones a los de antes, pero en los que fal-